



HEYEBRIEF

Termine

02.10.- 14.10.23	Herbstferien
24./25./ 26.10.23	Anmeldetermine für künftige Erstklässler/innen
27.10.23	Laternen-Bastel-Tag
01.11.23	schulfrei (Allerheiligen)
10.11.23	1. Std. Martinsgottes- dienst (alle Klassen)
14.11.23	17 Uhr Martinszug (Treffpunkt: Quadenhof- straße Höhe Hatzfeldstr.)
20.- 24.11.23	Elternsprechtagswoche
01.12.23	Auftakt zum Advent
06.12.23	schulfrei (Fortbildungstag, OGS mit Notgruppe)
21.12.23 - 05.01.24	Weihnachtsferien

Weitere Termine finden Sie unter ferdinand-hey-schule.de/termine und in LOGINEONRW LMS sowie im am 21.6.23 verschickten Brief mit den schulfreien Tagen für 2023/24

Wichtig /Erinnerung:

Smartwatches und **Handys** der Kinder müssen auf dem Schulgelände **ausgeschaltet** und **in der Schultasche** aufbewahrt werden!

Kontakt zur Schule:

Sekretariat: 0211 89- 2 37 63
OGS: 0211 89- 2 37 68
 Lehrerzimmer: 0211 89-2 37 67
 Mail: gg.heyestr@schule.duesseldorf.de

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Freunde der Ferdinand-Heye-Schule,

vor acht Wochen waren die Sommerferien zu Ende und wir sind in das neue Schuljahr gestartet. Alle haben wir die neuen Klassenbezeichnungen lernen müssen, es liefen die obligatorischen Klassenpflegschaftssitzungen, die Schulpflegschaft hat sich getroffen und anschließend hat die Schulkonferenz getagt. 52 Erstklässlerinnen und Erstklässler sind in ihr Schulleben gestartet und haben mit Feuereifer gelernt, was es bedeutet, ein Schulkind zu sein.

Sie merken / Ihr merkt: Unser Schuljahr hat Fahrt aufgenommen. Die ersten Klassenarbeiten sind geschrieben und es haben viele Ausflüge (siehe auch Rückseite) stattgefunden. Die vierten Klassen hatten ihren Fahrradunterricht und viele Viertklässler haben erfolgreich die Prüfung zum Fahrradführerschein abgelegt. „Herzlichen Glückwunsch!“ und ein dickes Dankeschön an alle Eltern, die tatkräftig die Stunden unterstützt haben.

Nach unserem Tag der offenen Tür und unserem Info-Abend stehen nun nach den Herbstferien die Schulanmeldungen für das Schuljahr 2024/25 an. Wenn Sie jemanden kennen, der sein Kind bei uns gern anmelden möchte: Unter der Telefonnummer der Schule kann gern ein Anmeldetermin vereinbart werden.



Im November, nach der Martinszeit, finden unsere Elternsprechtage statt. Hier können Sie mit der Klassenlehrerin Ihres Kindes über das Lern-/Leistungs- und Sozialverhalten Ihres Kindes sprechen. Bitte nutzen Sie die Gelegenheit! Falls Sie auch mit einer Fachlehrerin sprechen möchten, machen Sie bitte rechtzeitig einen Termin über das Hausaufgabenheft.

Am 1. Dezember findet jetzt zum zweiten Mal „nach Corona“ unser Auftakt zum Advent statt. Die ersten Vorbereitungen laufen schon. Im November wird das Planungsteam mit den Wünschen nach Waffelteig, Standbesetzung und Auf- und Abbauhilfe an Sie herantreten. Wir bitten Sie, dies tatkräftig zu unterstützen.

Bis dahin wünschen wir Ihnen eine gute Zeit!

Viele Grüße

Janine Fritzemeier-Kollath / Anne Hill / Hannah Herlemann-Wegener
 Ferdinand-Heye-Schule und Verein der Freunde der Ferdinand-Heye-Schule e.V.



Berichte aus der Schule



- Am Ende des letzten Schuljahres haben wir uns von unseren guten „alten“ Kreidetafeln verabschiedet. Diese wurden in den Sommerferien in Displays ausgetauscht. Wir lernen ständig neue Funktionen der **digitalen Tafeln** kennen und freuen uns über die vielen Vorteile, die diese uns bringen.
- Im August wurden **52 Erstklässlerinnen und Erstklässler** bei uns eingeschult und lernen nun mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Prüß und Frau Tegethoff Lesen, Schreiben, Rechnen und vieles mehr. Die Paten aus den vierten Klassen haben den „Neuen“ schnell die ganze Schule gezeigt, sodass die Eingewöhnung leichtfiel.
- Seit den Sommerferien haben auch wieder einige **Ausflüge** stattgefunden: Die vierten Klassen waren im **Landtag**, die beiden zweiten Klassen waren im **Schulgarten**, im **Wildpark** und in der **Bücherei** und die Klasse 3a ist zu **Coding For Tomorrow** gefahren. Uns ist es wichtig, dass die Kinder zusätzlich zu den wertvollen Erfahrungen an den Unterrichtsorten lernen, dass unsere Landeshauptstadt eine Menge Möglichkeiten bietet und dass es



sich lohnt, sich auf den Weg zu machen.



Berichte aus dem Verein der Freunde



- Für Spielmaterial hat der Verein der Freunde der OGS einen großzügigen Geldbetrag zur Verfügung gestellt. Nun freuen sich die Kinder über **neue Spielzeuge** der Firma SPIELEWELLE.
- Zusätzlich stellt der Verein der Freunde Geld zur Verfügung, mit dem es möglich ist, einen **zusätzlichen Ausflug** in den Ferien zu unternehmen. Aktive Ferien erwarten unsere OGS-Kinder ☺
- Ein zentraler Punkt der diesjährigen Fördervereinsarbeit ist die Abstimmung mit dem Schulamt zur Anpassungen an die kommenden Gesetzesänderungen und was dies für Auswirkungen auf unsere Schule haben mag.
- **Initiative zur Erweiterung des AG Angebots:** Wir befassen uns mit der Frage, welche anderen oder auch zusätzlichen Optionen für unsere Heye-Schule sinnvoll und realisierbar wären. Daher auch ganz konkret der Aufruf an alle Mitglieder: *Wenn jemand jemanden kennt, der jemanden kennt, der gerne eine Sporteinheit am Montag und oder Mittwoch zwischen 15 und 16:30 Uhr übernehmen möchte, freuen wir uns sehr über Rückmeldungen.*
- Unser Förderverein ist der alleinige Träger unserer OGS und der 8-bis-1 Betreuung, d.h. er ist Förderer und Arbeitgeber. **Bitte unterstützen Sie die Arbeit des VEREINS DER FREUNDE, indem Sie Mitglied werden.**
Hier finden Sie weitere Informationen – u.a. den **Mitgliedsantrag**: <https://ferdinand-heyeschule.de/foerderverein/>
- Falls Sie einen „**Fan-Artikel**“ des Fördervereins erwerben möchten, können Sie gern eine Tasse (5 €) oder ein Schul-T-Shirt (8€) im Sekretariat oder bei der Schulleitung erwerben.

